



## 2年学年通信

2021・6・30 №.6

### 期末テストを終えて

6月28日～30日の3日間、1学期末テストがありました。8教科で、テスト範囲も広く、計画的に勉強することの大切さが身にしみた人もいると思います。テストは、自分が学んだことを、どれだけ自分のものにできているか、確認するものです。理解不足だったところは復習し、同じ間違いを繰り返さないようにしましょう。

また、学習の基本となる授業や宿題、家庭学習への取り組み方は、どうでしたか。中学校生活も、折り返し地点です。反省なくして、進歩なし。頑張れていることは継続し、頑張り足りないとこまでは、努力していきましょう。



### 1学期を振り返って



2年生になって4か月。1学期は、休校にこそなりませんでしたが、今年度もコロナの影響を受けながらのスタートとなりました。生活リズムや、学習リズム、そして体力の維持がとても難しい中での中学校生活だと思います。

そんな中ではありますが、1年生を迎える、先輩としてクラブ活動に頑張っている人。学校、学級の中で責任をもって役割を果たしてくれている人。みんなの、いろんな輝きを見ることができた1学期でした。

残りわずかとなった1学期。最後までしっかりと取り組むことで、よい形で2学期につなげていってほしいと思います。

### 保護者懇談会

7月12日(月)～16日(金)に保護者懇談会を実施します。日頃の学校生活や家庭での様子、1学期の成績等を担任、保護者、生徒本人の三者で振り返ります。今後の成長につなげていけるように、話し合う機会にしたいと思います。お忙しいことは存じますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

期間中は、45分×4時間、給食なしとなります。クラブ活動は、各部の予定表を参照してください。



pixta.jp - 35951335